

Amanda Muñoz presentó uno de los 6.100 trabajos que concurren a esta convocatoria correspondiente a este año

Una escolar, premiada en el concurso provincial RSU

Redacción

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, y el presidente del Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos, Manuel Martínez López-Alcorocho, entregaron el pasado 16 de junio los premios a los niños y niñas ganadores de la IV Edición del Concurso de Cartelería, que se enmarca dentro de su Campaña de Educación Ambiental.

Los ganadores resultaron elegidos entre los 6.100 trabajos que fueron presentados; y el trabajo de la pozoleña Amanda Muñoz, alumna de 5º de primaria en el Colegio Público José María de la Fuente, mereció uno de estos premios.

De Lara dijo que le preocupa el reciclado y la conservación del medio ambiente y que le parecía increíble que 149 centros de la provincia hubieran concurrido a esta convocatoria. "Imaginaos el mérito que tiene que vosotras y vosotros hayáis sido los elegidos", dijo el presidente de la Diputación para destacar, a continuación, "la preocupación que tenéis por el medio ambiente. Y si no somos capaces los adultos de encarnarla la sociedad está abocada a asesinar la naturaleza", dijo.

"El Consorcio de RSU es conocido por recoger los residuos que se generan en pueblos y ciudades, pero detrás de este estamento hay un grupo de seres humanos preocupados porque la basura no sea un problema para los ciudadanos de esta provincia", indicó De Lara,



quien resaltó que además de recoger la basura, se reclasifica y se recicla para que contamine lo menos posible. "Ojalá que estos premios sirvan para que haya un cambio más profundo y radical en la difícil tarea de conservar el medio ambiente", añadió.

Por su parte, Manuel Martínez López Alcorocho, se mostró gratamente sorprendido por la gran cantidad de trabajos que se han presentado en esta edición, sobre

todo porque la participación se ha incrementado en un 15 por ciento con respecto a convocatorias anteriores. Y mostró su satisfacción porque eso significa "que los pequeños de las casas van concienciándose de que hay que reciclar".

Los premiados, que también fueron felicitados por el vicepresidente del Consorcio Gabino Marco, y el gerente del RSU, Francisco Espinosa, fueron, además de Amanda, Julián Cervantes, que cursa 4º

de Primaria en el colegio Divina Pastora de Daimiel; Jesús Moreno, de 6º de Primaria del almagraño Colegio Público Diego de Almagro; y Alberto Sobrino, que estudia 1º de ESO en el Colegio San José de Ciudad Real.

En cuanto al premio para 2º de ESO, se concedió por partida doble a Valentina Giraldo, del IES Fray Andrés de Puertollano, y a Carlos Casas, del IES Ojos del Guadiana de Daimiel.

149 centros educativos

Esta iniciativa cuenta cada año con una acogida excelente ya que, por ejemplo este año, de los 162 centros escolares de la zona, un total de 149 se han implicado en la campaña aportando sus propuestas al Concurso de Cartelería, especialmente en los tres primeros cursos. Este año el Consorcio RSU ha impartido un total de 787 actividades en el aula, lo que supone un incremento del 3 por ciento respecto al año anterior. Con esta propuesta educativa se quiere llegar en cada edición a un mayor número de niños, para lo que se editan folletos, se representan obras de teatro, se desarrollan programas de educación en los centros escolares, actividades para asociaciones de vecinos, consumidores o amas de casa y, a su vez, son difundidos.

La campaña se realiza anualmente entre los alumnos de 4º, 5º y 6º de Educación Primaria y 1º y 2º de ESO de los 47 municipios en donde el Consorcio realiza la recogida selectiva de envases y residuos de envase, y, bajo el título "Recogida Selectiva de Envases y Residuos de Envases 2007/ 2008" tiene como objetivo de fomentar el reciclado de envases y residuos de envases entre los escolares de la provincia.

El Colegio tomó parte en la campaña preventiva sobre consumo de sustancias

Redacción

El Colegio Público 'José María de la Fuente', de Pozuelo de Calatrava, ha estado tomando parte en la campaña preventiva desarrollada por la Mancomunidad del Campo de Calatrava, dentro del programa Alcazul.

Esta campaña preventiva mancomunada contra el consumo de drogas, alcohol y tabaco, cofinanciada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, ha pretendido impulsar el desarrollo integral de los jóvenes, dotándoles de las habilidades sociales y herramientas básicas para conseguir su autonomía y su responsabilidad ante el consumo de sustancias.

El programa contó con una serie de charlas didácticas e in-



formativas en las que se informó tanto a padres como a hijos sobre la prevención de las drogodependencias intentando brindarles las herramientas necesarias para poder resolver futuros conflictos fa-

miliares relacionados con estas sustancias.

Bajo el eslogan '¡Tú eliges! No dudes' se estuvieron desarrollando toda una serie de conferencias en las que se intentó trans-

mitir a los jóvenes la importancia de poseer y poner en práctica las estrategias necesarias para saber actuar en los primeros contactos con las drogas.

Así, se informó y formó sobre las consecuencias y riesgos del consumo de las drogas, principalmente del uso y abuso del alcohol y del tabaco y reducir el uso de estos productos en el colectivo infanto-juvenil.

Unas conferencias, de dos horas de duración, que contaron con la presencia de unos 304 alumnos de sexto de Educación Primaria, y que se llevaron a cabo también en los colegios de Aldea del Rey, Almagro, Bolaños de Calatrava, Miguelurra, Torralba de Calatrava y Valenzuela de Calatrava.

Alcazul

La necesidad de realizar actuaciones específicamente dirigidas a población adolescente y juvenil, ha llevado al Plan Regional de Drogas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en colaboración con ayuntamientos y mancomunidades, instituciones y organizaciones no gubernamentales, a poner en marcha el programa Alcazul, dirigido a población adolescente y juvenil de 12 a 18 años y que responde a diversas características: prevención del consumo de drogas; principalmente tabaco, alcohol y cannabis; modificar factores de riesgo no cubiertos por otras intervenciones y al reforzamiento de otros factores ya cubiertos; potenciar el aprovechamiento de recursos ya existentes; etcétera.